
Réunion	de	l'APÉ	du	13	septembre	2016	

Présents	:		Lindsay	Carlos	,	Austen	Gunn,	Maggie	Ellwyn,	Wendy	Cocksedge,	Dee	Taylor,	Katia	
Villeneuve,	Simona	Taronna,	Genevieve	Lambert,	Rachelle	Carriere,	Jeanne	Musuku,		Carolyn	

Roberts,	Rhonda	Dickson,	Rose	Caron,	Karen	Karmon	

1.	Adoption	de	l'ordre	du	jour	–		

2.	Adoption	du	procès-verbal	de	la	réunion	de	juin.	–	Changements	apportés	à	la	rubrique	des	
désignations.		Geneviève	désigne	Rachelle	en	tant	que	présidente,	et	non	Wendy.		Lindsay	
adopte	le	procès-verbal,	Maggie	appuie.	

3.		Rapport	de	la	présidente	(Rachelle)	:	

• Rachelle	présente	le	nouveau	bureau	de	cette	année.		Rachelle	–	présidente,	Maggie	–	
vice-présidente,	Geneviève	–	trésorière,	Carolyn	–	secrétaire,	Austen,	Wendy	et	Dee	–	
membres	à	titre	personnel.	

• Elle	espère	que	l'année	se	passera	bien	et	voudrait	inculquer	un	peu	de	culture	française	
à	l'école	afin	que	les	élèves	soient	contents	de	parler	le	français.		Elle	vous	encourage	à	
participer	aux	réunions	de	l'APÉ	et	à	venir	aux	portes	ouvertes	le	27	septembre.	

• Les	règlements	de	l'APÉ	se	trouvent	sur	le	site	Web.	

4.	Rapport	du	trésorier	:	

• Nous	n'avons	pas	encore	reçu	la	subvention	des	jeux.	
• Gen	a	créé	de	nouveaux	formulaires	pour	les	documents	(un	pour	les	dépôts	et	un	autre	

pour	les	dépenses).	
• Les	membres	du	bureau	se	réuniront	prochainement	pour	discuter	de	la	question	des	

formulaires	et	des	politiques	de	l'APÉ.	
• Le	solde	actuel	du	compte	chèque	est	de14	482,	74	dollars.		compte	Jeux	:	25,89	$	

5.	Rapport	de	la	directrice	:	

• Les	travaux	de	constructions	devraient	être	terminés	à	la	fin	du	mois	d'octobre.		Les	
travaux	dans	le	gymnase	seront	terminés	la	semaine	prochaine.		Nous	avons	dû	refaire	
le	câblage	pour	le	gymnase	afin	d’installer	les	gradateurs.	La	catégorie	K	sera	terminée	à	
la	fin	du	mois	d'octobre.		La	pelouse	et	l'aire	de	stationnement	vont	jusqu’au	bout	de	
l'école.		Le	préscolaire	sera	dans	l'ancienne	classe	de	Vincent.	

• Portes	ouvertes	18	h	au	mois	de	septembre.	Jeanne	a	besoin	d'aide	pour	l'organisation	
et	l'accueil	des	parents	et	pour	distribuer	des	collations.		Dee	propose	de	dépenser	
200	$	pour	acheter	de	la	nourriture	pour	cet	événement.		Lindsay	appuie,	approuvé	à	



l'unanimité.		Rachelle	achètera	de	la	nourriture	et	enverra	un	courriel	aux	bénévoles	
pour	la	préparation.	

• La	journée	pédagogique	d'octobre	aura	lieu	le	21,	pas	le	28.	
• Bon	départ	cette	année.		Très	calme	à	l'école.		122	élèves,	plus	17	sont	à	Brooks.	
• Nouveau	programme	l'année	prochaine	:	voir	les	changements	sur	le	site	Web.		

6.	Parents	en	classe	:			

Maternelles	(Vincent)	–	Wendy	
1ère	année	(Solène)	–	Austen	
2e	année	(Simo)	–	Geneviève	
3e	et	4e	années	(Annie)	–	Carolyn	
4e	et	5e	années	(Geneviève)	–	Lindsay	
6e	et	7e	années	(Katia)	–	Rhonda	
8e	et	9e	années	(Alex)	–	Dee	
Brooks		(Christian	Legault)	–	Simona	
	

• Rachelle	donnera	la	liste	de	noms	et	de	courriels	aux	enseignants	concernant	le	parent	
en	classe.		Sylvie	donnera	la	liste	aux	parents	en	classe.		

7.	Collecte	de	fonds	-			

• Maggie	continuera	à	organiser	et	acheter	les	cartes	d'épicerie.		Si	nous	achetons	pour	
10	000	dollars	de	cartes	d'épicerie	de	Safeway	entre	octobre	et	décembre,	nous	
obtiendrons	un	bénéfice	de	8	%	plutôt	que	de	6	%.		

• Le	bénéfice	total	des	cartes	d'épicerie	pour	2015/2016	a	été	de	2	535	dollars.			
• Maggie	a	fait	une	affiche	pour	encourager	les	parents	à	acheter	des	cartes	d'épicerie.		

Elle	indiquera	Eccosentials	sur	l'affiche	et	Katia	la	traduira.	
• Lindsay	propose	d'envoyer	une	carte	de	25	$	à	Vincent	Yerna	pour	le	remercier	de	

traduire	nos	procès-verbaux	de	l'APÉ.		La	majorité	est	en	faveur.		Lindsay	achètera	la	
carte	et	lui	enverra.	

• Cuisine	–nouveaux	objets	nécessaires.		Geneviève	va	aller	voir	au	Canadian	Tire.	Peut-on	
louer	la	cuisine	du	Clan	pour	préparer	les	dîners	chauds?		Austen	propose	d'écrire	une	
lettre	au	CFS	pour	demander	d'utiliser/louer	leur	cuisine.		Katia	traduira	la	lettre.	

• Les	dîners	chauds	reprendront	en	octobre.		Wendy	se	renseigne	à	propos	des	
subventions	(Ferme	à	l'école).		Nous	prévoyons	un	dîner	d'Action	de	grâce	à	l'occasion	
de	notre	premier	dîner	chaud	(gratuit	ou	don).		Maggie	demandera	au	Safeway	s'ils	
peuvent	continuer	nous	donner	200	dollars	par	mois.	

• Les	bénéfices	des	dîners	chauds	en	2015/2016	ont	été	de	3	457,70	dollars.	



	

	

8.	Mise	à	jour	du	questionnaire	envoyé	aux	parents		

• 66	parents	ont	répondu	–	la	plupart	d'entre	eux	n'ont	pas	répondu	complètement.		À	
l'heure	actuelle,	nous	ne	savons	pas	quoi	faire	des	résultats.		Simona	nous	dira	quoi	
faire.			

9.	Club	franco	

• Rose	explique	que	le	préscolaire	et	la	garderie	(avant	et	après	la	garde	d'enfants)	font	
partie	du	club	franco.			Elle	souhaite	que	l'école	et	le	club	parviennent	à	collaborer	cette	
année	et	nous	incitons	tous	les	parents	à	devenir	membres	du	club.		Fête	du	saumon	le	
24	septembre	–	grand	nombre	d'activités	pour	les	enfants.		Un	encan	silencieux	sera	
organisé	et	les	gens	sont	invités	à	faire	des	dons.		

10.	Oiseaux	et	abeilles		-	Discussion	à	la	prochaine	réunion	

11).	Réunion	à	Brooks		-	Discussion	à	la	prochaine	réunion	

12.	Liste	de	souhaits	pour	2016/2017	–	Discussion	à	la	prochaine	réunion.	

13.	Heure	de	la	réunion	–		Wendy	propose	de	changer	l'heure	de	18	h	à	20	h.		Carolyn	appuie.		
Approuvé	à	l’unanimité.		Rachelle	demandera	à	Simona	ce	qu'elle	compte	faire	de	la	garde	
d'enfants	pendant	les	réunions	de	l'APÉ	et	Katia	demandera	également	à	ses	élèves.	

	

Prochaine	réunion	le	11	octobre	2016	

	

	
	

	

	


